Reproche a Adán

Tras los ataques del titular de Gobernación contra Gobernadores de Oposición, legisladores del PAN y Morena le pidieron evitar la división y concentrarse en su labor

Llaman a Secretario a centrarse en labor

CLAUDIA SALAZAR

El Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, debe centrarse en su función, dijo el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, ante el activismo del funcionario con miras a la elección presidencial de 2024.

Consideró que las giras de López por diferentes estados, para promover la aprobación del decreto que prolonga la militarización de la seguridad pública, tiene como consecuencia que la "cargada" en Morena ande indecisa.

"Yo diría que el Secretario de Gobernación, Adán Augusto, ya inició un proceso también dentro de las aspiraciones a suceder al Presidente", aseveró.

"Lo he visto más decidido en las últimas cuatro semanas, incluso cuando se creía que la cargada, por lo que veo en el camino, pudiera estar con la Jefa de Gobierno, con miles de espectaculares, bardas, mantas, mensajes políEl partido
ha dejado libre el
juego sucesorio y
eso puede generar
en el corto plazo
desavenencias
políticas".

Ricardo Monreal, Senador de Morena

ticos; la cargada, ahora, está muv indecisa".

Monreal señaló que la promoción adelantada de aspirantes presidenciales puede generar mayor división en Morena y problemas legales a la hora del registro ante el Instituto Nacional Electoral (INE).

"Le diría (al Secretario) que hay que situarse en la función. No es deseable ningún tipo de cargadas. Lo que sí creo es que el partido Morena no ha logrado establecer bases ni reglas claras para la sucesión", consideró en una conferencia de prensa realizada en Uruapan, Michoacán.

CLAUDIA SALAZAR

El presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, consideró que el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, actúa con hipocresía tras jurar cumplir la Constitución y recorrer el País para dividir y mentir sobre la reforma para ampliar a 2028 la participación de los militares en seguridad pública.

Piden a López dejar

de dividir y engañar

Llamó a la ciudadanía a evidenciar las mentiras del Gobierno y de López, pues señaló que quieren hacer ver a la Oposición y a los Gobernadores como hipócritas por rechazar la militarización del País y a la vez pedir que la Guardia Nacional (GN) esté en las entidades para luchar contra la inseguridad.

"Hipocresía es jurar cumplir la Constitución y hacer lo contrario, engañando al pueblo y dividiendo al País.

"No confunda, no es dádiva, es deber de la GN intervenir en los estados cuando la violencia se origina por el crimen organizado", dijo Creel al titular de GobernaHay que dar la batalla a este secretario mentiroso, planteémosle cara, es necesario tener más participación y colaboración para responderle".

Santiago Creel, Diputado del PAN

ción, luego que el Presidente Andrés Manuel López Obrador le pidiera evidenciar al PAN y MC en los Congresos estatales donde no se vote a favor de la reforma constitucional.

Creel consideró necesario enfrentar al Secretario ante los insultos que lanza en su recorrido por el País.

"Impunemente ha ido por el País esparciendo una sarta de mentiras, con las que dolosamente quiere ponernos en contra de las Fuerzas Armadas", lamentó.